



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Schriftliche Anfrage Salome Hofer betreffend Logistik in Basel Ost

P225345

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der internationale kombinierte Verkehr wird aus dem Areal Wolf wegziehen und soll im Gateway Basel Nord angesiedelt werden. Die auf dem Wolf verbleibenden Logistiknutzungen (nationaler kombinierter Verkehr und Freiverlad) werden im nordöstlichen Arealteil auf der heutigen Gleisinfrastruktur räumlich zusammengefasst. Zudem wird der Logistikbereich neu mittels eines Tunnels direkt von der St. Jakobs-Strasse erschlossen, so dass die Erschliessung für den Schwerverkehr von der weiteren Erschliessung getrennt ist. Insgesamt werden auf dem Areal Wolf keine Logistikfunktionen verdrängt, sondern sie werden auf dem östlichen Arealteil zusammengefasst und neu effizient erschlossen. Zudem werden neu zusätzlich Flächen für die City-Logistik und somit für die städtische Feinverteilung gesichert.

